

近畿税理士政治連盟
第3回写真コンテスト
受賞者

最優秀 会長賞	小西 里枝（和歌山支部）「ありがとう」 東北の津波被害を受けたJR八戸線。復興の要として走り始めた東北の食材を使ったレストラン列車「東北エモーション」。今も直、運転日には地元の方々が「ありがとう」と列車に大漁旗を振って出迎える。あの時、この時を忘れない為にも残したい1枚。地元の方々にこの風景を撮らせて下さいとお願いすると快く承諾して頂けました。
優秀賞	後藤 淑子（富田林支部）「見つけた！」 登山者が作った木の枝の上のかわいい雪だるまたち。作った人は誰でしょう・・・でも、見つけた子供は嬉しくて嬉しくて、またひとつ雪だるまを作って枝の上に並べていました。小さな幸せのリレーに見えました。
入選	新田 裕夫（北支部）「満月に輝くブルーキャッスル」 満月の夜、年数回しかない青色にライトアップされた大阪城が一段と美しく輝いていました。（多重露出）
入選	奥 智香子（和歌山支部）「晩秋の紅葉渓庭園」 紅葉の見頃となる11月下旬からライトアップされ、お堀の水面に映る紅葉に心奪われます。
幹事長 特別賞	西口まゆり（奈良支部）「蓮」 暑い夏の早朝に開花する蓮の花、太陽の光を浴びて生命力に溢れています。

(敬称略)